Aktionärsbrief



Münsingen, im April 2021

Generalversammlung vom 24. April 2021

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Die nach der "Verordnung 3 über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus" einberufene Generalversammlung wurde gemäss den versandten Unterlagen statuten- und gesetzeskonform am Hauptsitz in Münsingen durchgeführt. Folgende fünf Personen waren anwesend:

- Christian Rychen, Präsident des Verwaltungsrates
- Daniel Sterchi, Vorsitzender der Geschäftsleitung
- Bruno Tanner, Stv. Vorsitzender der Geschäftsleitung, als Protokollführer
- Franziska Burkhalter, Fürsprecherin und Notarin, als unabhängige Stimmrechtsvertreterin
- Philipp de Boer, als Vertreter der aktienrechtlichen Revisionsstelle Ernst & Young AG (Teilnahme per Video-Telefonie)

2'016 Aktionärinnen und Aktionäre mit gesamthaft 31'107 Stimmen machten von der Möglichkeit der Vollmachtserteilung an die unabhängige Stimmrechtsvertreterin oder an den Verwaltungsrat als Organvertreter Gebrauch.

Sämtliche Anträge des Verwaltungsrates wurden mit überwältigendem Mehr angenommen. Wir danken Ihnen für diesen ausserordentlichen Vertrauensbeweis!

Somit konnte auch die Dividende von CHF 28.00 pro Aktie ausbezahlt werden.

Thomas Studer, lic. rer. pol. / Unternehmer, Muri bei Bern, freut sich über die Wiederwahl und die weitere Mitarbeit und Zusammenarbeit im Verwaltungsrat.

Die nächste Generalversammlung findet am Samstag, 30. April 2022, hoffentlich in gewohnter Form wieder in der Tennishalle Münsingen statt. Reservieren Sie sich dieses Datum bereits heute in Ihrer Agenda.

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre, wir danken Ihnen für die Unterstützung und das Vertrauen in dieser momentan für alle sehr anspruchsvollen Zeit.

Freundliche Grüsse

Bank SLM AG

Christian Rychen

Präsident des Verwaltungsrates

Daniel Sterchi

Vorsitzender der Geschäftsleitung